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Adevanil ao lado da Ministra do Planejamento Simone Tebet
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Prefeitura de Estiva Gerbi promove oficinas 
profissionalizantes totalmente gratuitas

A Prefeitura de Estiva Gerbi está promo-
vendo oficinas profissionalizantes to-

talmente gratuitas a toda população através 
da Secretaria de Ação Social. As oficinas 
possuem o objetivo de capacitar e transmi-
tir conhecimentos específicos de cada área. 
Desta forma, as inscrições devem ser feitas 
na Secretaria de Ação Social, localizada na 

Av. Adélia Calefi Gerbi, n° 190, próximo ao 
Paço Municipal.
As oficinas que estão com as inscrições 
abertas são:
- Corte e Costura
- Meio Ambiente
- Mercado de Trabalho
- Pintura em Tecido

As inscrições vão até meados de fevereiro 
dependendo da oficina escolhida e as aulas 
terão início a partir do dia 09 de fevereiro.
Para mais informações, entre em contato 
com a Secretaria de Ação Social pelo núme-
ro 3868-9186.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

Prefeitura de Conchal prorroga prazo 
para pagamento do IPTU 2023

Para dar mais uma oportunidade aos contri-
buintes de pagarem o IPTU (Imposto Predial 

Territorial Urbano) com desconto e a CIP (Contri-
buição de Iluminação Pública), a Prefeitura pror-
rogou a data de vencimento do carnê. 
A Cota Única com desconto de 10% poderá ser 
paga até 17 de fevereiro de 2023, assim como a 
1ª parcela, se optar pelo pagamento parcelado. As 
demais deverão ser pagas conforme data estabe-
lecida no carnê. 
A cota única sem desconto também foi prorroga-
da, podendo ser paga em 20 de março de 2023.
O decreto que prorroga o prazo é o de nº 4.717, de 
09 de janeiro de 2023. 
Os carnês do IPTU 2023 que não foram entregues 
pelos Correios deverão ser retirados na Prefeitura, 
na Rua Francisco Ferreira Alves, 364, Centro, 
no guichê 3, das 8h às 16h, de segunda à sexta-
-feira ou pelo site www.conchal.sp.gov.br.
Assessoria Comun. da Prefeitura de Conchal

Áries 21/03 a 20/04
Essa semana pode ser um bom momento 
para dar um passo mais arriscado em ma-
téria de finanças, ariano. Claro que bom 
senso e saber as consequências do que está 
fazendo são fundamentais para o sucesso.
Touro 21/04 a 20/05
Os taurinos podem sentir uma ativação de 
assuntos que já estavam em andamento 
nos últimos tempos. Você estará chamando 
mais atenção e pode aproveitar essa energia 
no trabalho, para conseguir um aumento 
por exemplo.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Muita garra, força de vontade e energia du-
rante essa semana, geminiano. Direcionan-
do a ansiedade que pode estar presente para 
focar nos seus objetivos, há boas possibili-
dades de sucesso.
Câncer 21/06 a 21/07
Podem ser bons dias para planejar o futuro, 
canceriano, e até para começar a colocar 
em prática os planos que tem feito. Proje-
tos e atividades em grupo e na companhia 
de amigos tendem a gerar melhores resul-
tados.
Leão 22/07 a 22/08
Sua profissão e carreira são as pautas des-
ses próximos dias, leonino. Pode aproveitar 
a energia de expansão para assumir novos 
desafios, implementar mudanças e transfor-
mar o que precisa ser alterado nessa área.
Virgem 23/08 a 22/09
Se deseja iniciar um novo curso essa sema-
na é propícia para isso, virginiano. Colocar 
foco nos seus estudos já iniciados também 
vale e você pode ter insights sobre como 
fazer diferente, algo que já está em anda-
mento. Viagens para locais novos também 
estão favorecidas.
Libra 23/09 a 22/10
Os librianos tendem a estar com a libido e 
energia sexual em alta. Podem aproveitar 
o momento para trazer novidades para os 
seus parceiros e terem momentos de pra-
zer e conexão juntos. Pode ser que tenha 
também algum insight ou algo que estava 
escondido venha à tona.
Escorpião 23/10 a 21/11
Os escorpianos tendem a ter melhores re-
sultados durante esses dias em tudo o que 
fizerem em parceria e conjunto. Pode ser 
uma boa oportunidade de inovar nas socie-
dades e também nos relacionamentos amo-
rosos.
Sagitário 22/11 a 21/12
Os sagitarianos provavelmente estarão com 
todo o gás no trabalho e podem aproveitar 
o momento para testar novas alternativas 
na rotina e nos processos do dia-a-dia. Vale 
dar uma atenção especial para a saúde e ter 
hábitos mais saudáveis.
Capricórnio 22/12 a 20/01
O céu vem pedindo momentos de maior 
descontração e lazer durante essa semana, 
capricorniano. Se dedicar com maior cons-
tância aos seus hobbies ou até iniciar algo 
novo pode ser uma ótima forma de utilizar 
essa energia ao seu favor.
Aquário 21/01 a 19/02
Assuntos familiares ou relacionados a sua 
casa devem ter destaque durante os próxi-
mos dias, aquariano. O clima do momen-
to favorece conversas e acordos dentro de 
casa para uma melhor convivência íntima. 
Aproveite para fazer os ajustes necessários.
Peixes 20/02 a 20/03
Sua comunicação estará evidenciada essa 
semana, pisciano, e vale aproveitar para di-
vidir suas ideias e novidades com o mundo. 
Lançamentos, apresentações, estreias esta-
rão em pauta. O clima tende a estar mais 
leve e você pode se sentir alegre e bem-dis-
posto.
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Dr. Zeedivaldo fala sobre as recentes alterações feitas 
na Prefeitura de Engenheiro Coelho e garante:

“É um novo jeito de administrar sempre tentando melhorar”
O dinâmico prefeito de Engenheiro Coe-

lho, Dr. Zeedivaldo de Miranda (PSB), 
de novo realizou diversas alterações em sua 
administração, fato que não é mais novidade 
pra ninguém. Desde que tomou posse vem 
cumprindo o que prometeu em campanha: 
“Uma administração diferente voltada 
para melhorar o atendimento à população 
e incumbida de trabalhar com profissio-
nais que consigam desempenhar seu papel 
com eficácia e competência”.
De início, como nunca havia acontecido na 
região de um prefeito fazer tantas modifi-
cações na prefeitura, foi bastante estranho e 
teve gente que acreditou que não daria certo 
tamanha ousadia administrativa.
E como aconteceu em janeiro de 2022, este 
janeiro não foi diferente, e as alterações fo-
ram diversas, até o vereador Simão Mendes 
(PTB) foi convocado para atuar.
Através de mensagem via WhatsApp, Dr. 
Zeedivaldo contou um pouco sobre as alte-
rações que fez afirmando que elas ainda não 
acabaram, veja:
“O Simão está no Transporte e Abasteci-
mento; o Alan foi para o Serviço Social; 
a Madalena foi para o EDUCAR; a Pro-
fessora Lúcia agora é agente de ensino e a 
Professora Carla está na Inovação e Tec-
nologia, e as duas apoiando o Professor 
Martini na Educação; o vereador Adauri 
está apoiando o Gabinete e a Administra-
ção; o Ney (Neyzinho da Saúde) é líder na 
Câmara e ajuda a coordenar as unidades 
de saúde, os PSF’s; o Dr. Marcos Capelini 
é assessor de gabinete junto ao legislativo, 

ele vai atuar sobre os projetos que irão para 
votação na Câmara para evitar que projetos 
inconsistentes sejam aprovados, e também 
fará as reuniões com os vereadores para ex-
plicar sobre os projetos; o Lins (Irmão do 
prefeito) está na Secretaria de Governo; o 
Cleber Milares assumiu a coordenação  de 
tampa  buracos, pinturas de solo e reformas 
dos prédios públicos juntamente com o Al-
deir e o Tiago, e o Dr. Edvaldo Souza é gestor 
do Projeto Tecnologia e administrador do al-
moxarifado central que está em implantação. 
Algumas destas alterações eu fiz no final do 
ano passado e outras foram feitas agora. Al-
gumas pessoas têm dificuldade de entender, 
e com razão, mesmo porque essas constantes 
alterações são novidade. Posso garantir que 
o objetivo é um só: melhorar o atendimento 
e a qualidade do serviço prestado, o que au-
tomaticamente melhora a qualidade de vida 
dos coelhenses. Ah, e as alterações não aca-
baram, nos próximos dias anunciarei novo 
remanejamento”.
Por conta de ser uma nova forma de adminis-
trar, o prefeito vem recebendo várias críticas, 
porém, os resultados são positivos para a po-
pulação. “O importante é que a população 
esteja sendo beneficiada com tudo isso. É 
lógico que esse troca-troca incomoda princi-
palmente os servidores que são remanejados, 
mas é uma questão de costume, e daqui a 
pouco tudo isso passa porque eles vão perce-
ber que isso só faz crescer suas experiências, 
tornando-os mais competentes e grandes 
conhecedores da administração pública. Na 
verdade, tenho uma equipe que está pronta 

para ser responsável por qualquer depar-
tamento público. E sem contar que eles 
acabam compreendendo melhor a situação 
de seus companheiros, porque já passaram 
por aquilo e sabem o quanto é difícil lidar 
com tanta gente. É um trabalho de for-

miguinha, que leva tempo e paciência, 
mas tenho certeza que a população já 
acostumou e está aprovando esse novo 
método de administrar”, explicou Dr. 
Zeedivaldo.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Vereador Simão Mendes acata 
solicitação do prefeito Dr. Zeedivaldo 
e se afasta da vereança para ocupar o 

cargo de Diretor de Transportes

O vereador e ex-vice-prefeito de Enge-
nheiro Coelho, Simão Mendes (PTB), 

aceitou o convite do prefeito Dr. Zeedivaldo 
de Miranda (PSB) para ocupar o cargo de 
Diretor de Transportes da prefeitura.
Desde o dia 23 passado que o vereador afas-
tado está à frente do departamento. “Oh 
Adolfo, o prefeito me pediu que pegasse 
a diretoria de transporte porque teve que 
fazer algumas alterações importantes nas 
secretarias e precisava de alguém com 
experiência na área. Como eu já fui vice-
-prefeito e também atuei na mesma área 
na usina, ele achou por bem de convidar”, 
disse Simão ao jornalista do Polêmica.
De acordo com o Vereador, ele só exigiu 
que todo o transporte da prefeitura ficasse 
sob seu comando para evitar divergências de 
comando. “A única coisa que eu pedi foi 
que todo o transporte, educação, saúde, 
obras e outros, ficasse sob meu comando 

para evitar conflitos desnecessários e contra-
ordens que só criam discórdias. Assim que 
assumi fiz uma reunião com os chefes do 
transporte de cada departamento e expliquei 
que temos de trabalhar em união; temos que 
falar a mesma língua e fazer o serviço fluir. 
Também expliquei a eles Adolfo, que sou 
vereador, sou representante do povo, e tra-
balho a favor do povo, então gosto de ver as 
coisas funcionando direitinho porque quem 
paga a conta é povo”, explicou.
Na referida pasta estava o competente Alan 
Bandeira, que agora está atuando na Secretaria 
de Assistência Social.
Já na Câmara Municipal vai ocupar o lugar do 
Simão, a partir da próxima sessão, o seu suplen-
te do PTB (Partido Trabalhista Brasileiro) po-
pularmente conhecido como Léo Motorista, 
que trabalha na Secretaria de Saúde do muni-
cípio.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

‘Alegria de Viver’ retoma as 
atividades em Engenheiro Coelho

O grupo da terceira idade Alegria de Viver 
retomou as suas atividades sociais em En-

genheiro Coelho. Na tarde de quinta-feira (26) 
o grupo de idosos foi até a cidade de Jaguariúna 
para o Baile da Terceira Idade. O evento acon-
teceu no Salão Multimodal do Parque Serra 
Dourada.
A primeira-dama de Engenheiro Coelho, Ana 
Paula Sousa, acompanhou o grupo durante a 
atividade social. Eles foram recebidos pela vi-
ce-prefeita de Jaguariúna, Rita Bergamasco, 
pela Secretária de Assistência Social, Andréa 
Dias Lizun e pelo presidente do Conselho Mu-
nicipal do Idoso de Jaguariúna, Márcio Doni-
zetti Valério.

O grupo Alegria de Viver reúne mais de 200 
idosos da cidade. Desde o início da atual 
gestão, o prefeito, doutor Zeedivaldo Al-
ves de Miranda, tem cumprido o compro-
misso assumido de apoiar a população idosa 
da cidade. Reflexo desse apoio é o aumento 
no número de participantes no grupo, que 
passou de 85 pessoas no início do mandato 
para 203.
O Alegria de Viver se reúne mensalmente 
para as atividades, que vão desde encontro 
e palestras, até passeios turísticos na região. 
As atividades desse ano já estão sendo pro-
gramadas.
Assessoria Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeito de Engenheiro 
Coelho se reúne com 

representantes do Bairro 
Universitários para 

tratar da falta de água

O prefeito, doutor Zeedivaldo Alves de 
Miranda, se reuniu com representantes 

e moradores do bairro Cidade Universitária, 
para resolver o problema da falta de água, que 
atinge o bairro, de forma definitiva. A reunião 
aconteceu no gabinete do prefeito, na tarde 
desta segunda-feira (30).
Esteve presente na reunião, o presidente da 
Associação dos Proprietários e Moradores da 
Cidade Universitária, Moisés Alves, da mora-
dora do bairro, Lúcia Kettle, do membro do 
governo, João Maurício Victor Heremann, 
dos vereadores Sidney Barbosa Meris e Adau-
ri Donizete da Silva e representantes do Ser-
viço de Água e Esgoto de Engenheiro Coelho 
(SAEEC).
Desde o início da atual gestão, o prefeito vem 
se empenhando para solucionar o problema 
da falta de água, que atinge os moradores do 
bairro há mais de 25 anos. Os moradores do 

local nunca foram atendidos pelo SAEEC, 
sendo abastecidos através de poços artesianos 
da própria associação de moradores desde a 
criação do bairro. Apesar disso, no ano pas-
sado a prefeitura buscou recursos, através de 
emendas parlamentares e investiu na insta-
lação de um novo reservatório de água, com 
capacidade para armazenamento de 300 mil 
litros de água.
Uma das soluções que já está em andamento, 
de forma emergencial, foi o abastecimento 
do reservatório através de caminhões pipa. 
O abastecimento do reservatório vem sendo 
feito desde o último fim de semana. Agora, a 
prefeitura busca, resolver o problema de for-
ma definitiva, buscando soluções jurídicas 
para que o SAEEC assuma a responsabilida-
de pelo abastecimento de água do bairro.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Engenheiro Coelho

Sebrae de Engenheiro 
Coelho abre inscrições para 
mais uma turma do curso de 

alongamento de unhas

O posto de atendimento do Sebrae Aqui de 
Engenheiro Coelho abriu inscrições para 

mais uma turma do curso de capacitação para 
alongamento de unhas. O curso acontece no 
mês de março e as inscrições podem ser feitas 
de forma presencial ou on-line até o dia 13 
de fevereiro.
Entre os diversos temas, as aulas abordarão 
técnicas com o uso de vibra de vibro e gel 
moldado. Além das normas de biossegurança 
para a aplicação das técnicas, o curso aborda-
rá os seguintes itens:
*Espaço de trabalho; 
*Biossegurança; 
*Anatomia e patologia das unhas;  

*Técnicas de alongamento de unhas: fibra de 
vidro e gel moldado; 
*Manutenção e remoção
O curso já formou a primeira turma no fim de 
2022 e agora, vai ser realizado na agência do 
Sebrae Aqui na cidade. As aulas acontecerão 
as segundas, terças e quartas-feiras, das 8h às 
12h, entre o dia 13 e 28 de março.
Para participar, basta fazer a inscrição através 
do link: acesse.one/sebraeunhas, pelo telefo-
ne 19 99770-8097 ou diretamente no posto do 
Sebrae Aqui, na Rua Antônio Batistella, 221, 
Jardim São Paulo.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Engenheiro Coelho

Trânsito interdita 
estrada de Engenheiro 
Coelho para instalação 

de galerias pluviais

O departamento de trânsito e mobilidade 
urbana de Engenheiro Coelho interdi-

tou a estrada municipal Celso Egídio de Al-
meida, na manhã desta segunda-feira (30). 
A interdição aconteceu para a realização 
das obras de instalação de galerias de águas 
pluviais.
A estrada Celso Egídio de Almeida interliga 
a Rodovia Professor Zeferino Vaz, SP 332, a 
estrada vicinal Pastor Walter Boger, passando 
pelo distrito industrial.

A interdição aconteceu durante o dia, com a 
previsão durar toda a semana. À noite, a estra-
da é liberada para o tráfego de veículos. Todo 
o trecho interditado está sinalizado.
Asfalto
Após a conclusão da instalação das galerias 
de águas pluviais, a prefeitura vai iniciar as 
obras de pavimentação asfáltica de todo o dis-
trito industrial.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Engenheiro Coelho
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Secretaria de Saúde de 
Estiva Gerbi presta contas 
à população referente ao 3º 

quadrimestre de 2022

A Secretaria de Saúde de Estiva Gerbi, 
através do secretário Sebastião Dias de 

Freitas Neto, apresentou na manhã desta ter-
ça-feira (31), na sede da Câmara Municipal, 
a prestação de contas do 3º quadrimestre de 
2022. A audiência pública foi realizada de for-
ma presencial com transmissão ao vivo pelo 
canal do youtube da Câmara Municipal.
No relatório apresentado, constam os gastos 
em saúde no terceiro quadrimestre do ano pas-
sado, além de, detalhar a produção das Unida-
des de Saúde da Família (PSFs), Pronto So-
corro, quantidades de consultas, atendimentos 
odontológicos, exames, incluindo tomografia, 
radiologia, fisioterapia e ultrassonografia, e 
também a dispensação de medicamentos pela 
farmácia municipal.
Entre os principais dados apresentados para 
o trimestre, destacam-se 9.704 exames labo-
ratoriais realizados no quadrimestre, 11.293 
medicamentos entregues à população, 1.300 
sessões de fisioterapia e 10.693 atendimentos 
médicos no Pronto Socorro. Além disso, o se-
cretário enfatizou que desde a implantação da 
sala de traumatologia no Pronto Socorro Mu-
nicipal, foram realizados 137 atendimentos 

com ortopedista e pelo projeto oftalmologia 
infantil foram entregues 27 óculos aos alunos 
carentes da rede municipal.
Concluindo a prestação de contas, na questão 
de execução orçamentária, foram aplicados 
31,08% das receitas da prefeitura municipal 
em saúde da população estivense, sendo que, 
o percentual mínimo exigido por lei é de 15%.
A prefeita Cláudia Botelho (MDB), que está 
em viagem oficial, acompanhou a prestação 
de contas pela internet e destacou que a saúde 
segue sendo prioridade da administração.
“Desde o início da nossa gestão, investi-
mos anualmente mais recursos em saúde 
que o mínimo obrigatório. A saúde da po-
pulação é e sempre será nossa prioridade. 
Muito além de renovar a frota de veículos 
que transportam pacientes, adquirimos 
aparelhos essenciais para melhorar o diag-
nóstico e acelerar o tratamento, além disso, 
estamos reformando o CEM - Centro de 
Especialidades Médicas para oferecer ain-
da mais especialistas para tratar do nosso 
povo”, enfatizou a prefeita.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi

Presidente Adevanil 
Moreira vai para Brasília 

em busca de verbas 
federais

O presidente da Câmara de Vereadores 
de Estiva Gerbi, Adevanil Moreira 

(SD), esteve em Brasília nesta semana em 
busca de verbas federais. Durante o proto-
colo, o Presidente Estivense esteve com a 
deputada federal Maria do Rosário (PT) 
do Rio Grande do Sul, o deputado federal 
Guilherme Boulos (PSOL) de São Paulo, 
além da Ministra do Planejamento Simo-
ne Tebet (MDB).

Adevanil disse estar animado e que buscou 
verba para diversas áreas e que foi positiva as 
conversas com os políticos. “E vou continuar 
cobrando apoio do Governo Federal”, afir-
mou.
O Presidente despachou diversos ofícios de 
pedidos para Estiva Gerbi e agora pretende ir 
em busca de mais verbas com os deputados 
estaduais.
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

CÂMARA MUNICIPAL                                        
DE ENGENHEIRO COELHO

Aviso de licitação – Pregão Presencial n.° 001/2023 – Objeto: contratação de 
empresa especializada para prestação de serviços continuados de informática, 
com aquisição de licença de uso temporária de programas específicos para os Sis-
temas de Gestão do Processo Legislativo e Hospedagem e Manutenção do Site da 
Câmara Municipal de Engenheiro Coelho, consistindo de serviços de instalação, de 
treinamento dos usuários de manutenção e atualizações dos módulos do sistema, 
onde pode ser acessada pelos usuários via web. Observadas as especificações cons-
tantes do Termo de Referência que integra este edital como anexo I. Entrega dos en-
velopes: 27/02/2023 às 14h00 – Início do credenciamento às 14h10. O edital estará  
disponível para retirada a partir de 06 de fevereiro no site da Câmara Municipal de 
Engenheiro Coelho – www.camaraengenheirocoelho.sp.gov.br, ou das 09h00 às 
12h00 e das 13h00 às 17h00 na sede do Poder Legislativo - Rua Catarina Maria Fra-
vetto Caetano, 369 - CEP: 13445-400, Jardim Minas Gerais, Engenheiro Coelho/SP. 
Engenheiro Coelho, 03 de fevereiro de 2023 
– André Luis da Silva Alves – Pregoeiro.

E D I T A L                                      
Nos termos da legislação em vigor, ficam convocadas, por este Edital, todos os eleitores filiados 
ao Partido da Social Democracia Brasileira – PSDB, neste município, para a Convenção Muni-
cipal que será realizada no dia 11/02/2023, com Início às 09 horas e encerramento às 12 horas, 
à rua dos Caleffi 103 – Jardim Citelli, nesta cidade, torna público o edital de RETIFICAÇÃO 
publicado na edição anterior desse meio de comunicação:

ONDE SE LÊ
ORDEM DO DIA 
a) Eleição, por voto direto e secreto, do Diretório Municipal, que será constituído de 8 membros 
e de suplentes; 
b) Eleição, por voto direto e secreto, de 2 Delegados e igual número de suplentes à Convenção 
Estadual; 

LEIA-SE
ORDEM DO DIA 
a) Eleição, por voto direto e secreto, do Diretório Municipal, que será constituído de 15 mem-
bros e de 5 suplentes; 
b) Eleição, por voto direto e secreto, de 3 Delegados e igual número de suplentes à Convenção 
Estadual; 

Conchal, 26 de janeiro de 2023

Angela M. V. da C. Caleffi
Presidente da Comissão Executiva Municipal
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Casal se dá bem vendendo frutas fresquinhas 
em Avenida de Conchal e agradece a Deus

pela clientela conquistada

O casal de alagoanos Delma Alves e 
Flávio Alves está feliz da vida como 

se tivesse ganhado na Mega Sena sozinho. 
Toda essa felicidade é porque consegui-
ram um trabalho em Conchal e não preci-
sam mais seguir “ordens desenfreadas” 
de oportunistas que se aproveitam de pes-
soas honestas e trabalhadoras para faturar 
uns trocos com trabalhos informais.
O casal está em Conchal desde 2012 e 
tem dois filhos pequenos. “A gente veio 
da cidade de Maravilha, lá de Alagoas, e 
a gente chegou aqui em 2012, e sempre 
labutando para conseguir um espacinho 
pra gente. Até que há 1 ano e pouco Deus 

preparou pra gente essa barraca de ven-
der frutas e nossa vida começou a tomar 
outro rumo. É difícil pra caramba tocar, 
tem que levantar de madrugada e traba-
lhar muito, às vezes, principalmente aos 
finais de semana, até tarde da noite, mas 
é gratificante”, contou Flávio ao jornalis-
ta do Polêmica.
O comerciante explicou que busca fru-
tas no Ceasa de segunda, quarta e sexta, 
e trabalha de segunda a segunda. “Na 
segunda, quarta e sexta saio daqui às 
3h da madrugada para chegar aqui por 
volta das 10h para montar a barraca, e 
trabalhar até às 7 horas da noite. Nos 

dias que eu não vou para o Ceasa é mais 
calmo, dá para levantar um pouco mais 
tarde para montar a barraca às 10h da 
manhã”, explicou.
Ele também revelou que comprou a bar-
raca há cerca de 1 ano. “A gente já traba-
lhava aqui antes, só que era para outra 
pessoa, que era o dono da barraca, até 
que ele me ofertou para eu pagar R$ 4 
mil que eu podia tocar do jeito que a gen-
te quisesse. E acabou dando certo graças 
a Deus”, disse feliz da vida Flávio.
“Agora está tudo certinho, a gente foi na 
prefeitura, pagou os impostos, fez o do-
cumento na vigilância e estamos traba-

lhando regularizados”, finalizou.
Através das iniciais dos nomes dos dois, 
criaram o nome da barraca, que se chama 
DF Frutas, “D” de Delma e “F” de Flá-
vio.
Posso garantir, porque sou freguês deles, 
que as frutas são fresquinhas e de excelen-
te qualidade, sem contar que o preço tam-
bém é muito bom. Vale a pena conferir.
A Barraca DF Frutas fica na Avenida 
José Ferreira de Melo, avenida essa que 
dá acesso ao Lago Municipal descendo a 
Praça Lions, e o WhatsApp para contato 
é o (19) 99680-5033.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso


